



SMEPPER

Medienmentoren am QG

Wer sind wir?

Hallo
zusammen!

- Wir hätten euch gerne persönlich kennengelernt! Da das aber wegen der aktuellen Situation nicht möglich ist, haben wir diese Präsentation gemacht. 🥺🦠
- **Jetzt wollt ihr bestimmt wissen, was wir genau machen ...**
 - Wir haben letztes Jahr eine einwöchige Ausbildung zum/zur Schülermedienmentor/-in gemacht.
 - Die Abkürzung SMEPPER steht für: **Schülermedienmentoren**
 - Wir kennen uns mit allem rund um „Digitale Medien“ aus. Unsere Themengebiete lassen sich grob in zwei Bereiche aufteilen: das Internet und die Sozialen Medien

Semira

Luis

Chase

Giulia

Linda

Chiara

Jan

Niklas

Liliana

Fabius

Karl

Levin

Elisabeth

Das Internet

Das Internet bestimmt unser Leben. Im positiven wie auch im negativen Sinne.

Positive Aspekte sind zum Beispiel:

- Die Welt ist verknüpft. Wir bekommen sofort Nachrichten aus Amerika mit, auch wenn es tausende von Kilometer entfernt geschieht.
- Mit dem Internet kann es einem nicht langweilig werden. Egal, ob YouTube, Twitch oder andere Entertainment – Webseiten.
- Wir können mal schnell nach irgendwelchen Informationen googlen und müssen nicht ewig in Büchern nachschlagen.

ALLERDINGS gibt es auch einige negative Aspekte:

Vor allem gibt es viele Gefahren, wie zum Beispiel:

- Man muss mittlerweile unheimlich aufpassen, was man mit seinen persönlichen Daten macht. Egal, ob der Name, das Geburtsdatum oder die Handynummer. Das sind persönliche Daten, die man nur auf Webseiten angeben sollte, denen man ganz sicher vertrauen kann.
- Schneller als man denkt, sind oft viele tausende Euro vom Konto. Um dies zu vermeiden, muss man sehr genau gucken, wo man drauf klickt.
- Und noch viele weitere Probleme

Genau dafür sind wir da. Wir kennen uns in diesen Gebieten aus und können euch helfen, falls ihr ein Problem habt.



Auch ohne Soziale Medien würden wir heute nicht mehr auskommen.

Das größte Problem, welches jedoch mit sozialen Medien auftaucht, ist Cybermobbing. Was Mobbing ist, wissen wahrscheinlich die meisten. Eine Gruppe, die sich über eine Minderheit lustig macht.

Dies wird verknüpft mit dem Wort Cyber. Dies bedeutet, es findet nicht so von Mensch zu Mensch statt, sondern über Soziale Medien. Der Nachteil hieran ist, dass man automatisch viel härter beleidigt und die ironische Stimme, wie in der Realität, nicht besteht. Dadurch wird man viel schneller verletzt.

Ein weiteres Problem ist die Anonymität. Das heißt, dass teilweise Personen ganz unentdeckt handeln können.

Beispielsweise können Bilder von dir veröffentlicht werden, bei denen es unglaublich schwierig nachzuvollziehen ist, wer sie veröffentlicht hat.

Auch bei diesen Problemen stehen wir euch gerne zur Seite. Kommt einfach auf uns zu!

Wann könnt ihr zu uns kommen?

- **Wir sind immer für euch da, ...**



- wenn ihr Probleme mit Medien habt
- wenn ihr euch wegen irgendetwas bedrückt fühlt. (Zum Beispiel, wenn euch jemand in der Klassengruppe ärgert.)
- wenn ihr sonstige Probleme im Netz habt. (Zum Beispiel, wenn jemand Bilder von euch, ohne eure Zustimmung veröffentlicht hat.)

- **Wir können euch vielleicht auch helfen, wenn ...**

- ihr Fragen zu einem Programm (wie Word oder PowerPoint oder Libre Office) habt.
- etwas mit eurem Handy nicht stimmt.



**OK, damit sind wir eigentlich auch schon fertig.
Wir bedanken uns sehr für deine Aufmerksamkeit!**

